

Das Eselein begeistert alle Schulkinder

Leise und laut machten die Kinder mit beim Theater Maskara



Königin und König wünschen sich Kinder. Lange müssen sie warten bis ihr Wunsch erfüllt wird. Endlich kommt der Nachwuchs - es ist ein Esel.

“Der eine hat große Ohren, die andere eine große Nase. - Seid mal froh, dass ihr alle soooo schön seid!”

Am Königshof wächst das Eselchen glücklich heran. Es entwickelt den Wunsch die Laute spielen zu lernen.
Es übte ...

Das Üben muss anpackend und beständig sein, damit es zum Erfolg führt. Trotzdem erlebt der Esel einen Schreck als es seine wahre Gestalt erkennt. Es beschließt in die Welt hinaus zu ziehen.



